



Niche Maintenance

To clean Stainless Steel Niches:

Use a liquid dish detergent or cream cleaner, water and soft sponge or cloth. Apply liquid detergent or cream to surface of niche uniformly on the surface. Rinse with water and wipe down with dry soft sponge or cloth.

CAUTION: Do not use any abrasive materials for cleaning such as steel wool or pads. Do not use chemicals for cleaning like waxes, alcohols, bleach, acids, solvents or harsh chemicals.

The warranty will be void in case of use of unsuitable cleaning products.

Maintenance de niche

Pour nettoyer les niches en acier inoxydable:

Utilisez un détergent liquide ou un nettoyant pour crème, de l'eau et une éponge ou un chiffon doux. Appliquez le détergent ou crème liquide sur la surface de la niche de manière uniforme. Rincer à l'eau et essuyer avec une éponge ou un chiffon doux et sec.

MISE EN GARDE: N'utilisez pas de matériaux abrasifs pour le nettoyage, tels que la laine d'acier ou les tampons. N'utilisez pas de produits chimiques comme les cires, les alcools, l'eau de Javel, les acides, les solvants ou les produits chimiques corrosifs pour le nettoyage.

La garantie sera annulée en cas d'utilisation de produits de nettoyage inappropriés.